

第7回宮崎県英語プレゼンテーションコンテスト

2年連続優勝！



「第7回県高等学校英語プレゼンテーションコンテスト」に国際マルチメディア科の生徒4名がチームで出場し、2年連続の優勝を飾りました。

今大会では、パワーポイントで作成したスライドを用いて、本校の「Eスポーツ部」について英語で約8分間のプレゼンテーションを行いました。

「Eスポーツ部」は、本校が宮崎県で初めて導入した「ゲームを通してスポーツを競う部活動」です。ゲームが好きな生徒はもちろん、スポーツが苦手な生徒やケガをしている生徒など、年齢や性別、身体能力を問わず老若男女がスポーツを楽しめます。

「英語に加え、パワーポイントで見やすい資料を作成するスキルやプレゼンテーションのノウハウ、Eスポーツのメリットも学べて、将来にプラスとなる経験ができました。」と、出場した生徒たちにとってよい糧となったようです。

※E-Sports部...国際マルチメディア科生限定の部活動。ゲーム好きな生徒からスポーツが苦手な生徒まで、幅広い生徒層で活動中。ちなみに「eスポーツ」とは、「エレクトロニック・スポーツ」の略で、電子機器を用いて行う娯楽、競技、スポーツ全般を指す言葉であり、コンピューターゲーム、ビデオゲームを使った対戦をスポーツ競技として捉える際の名称を指す

国2-1 川越梨央さん (英検2級)
国1-1 松下美波さん (英検2級)
国3-1 興裕菜々子さん (英検2級)
国2-1 富田愛理さん (英検2級)

宮崎第一高校
国際マルチメディア科

